Cuerpo de Guardabosques de Cuba informa sobre hectáreas dañadas por incendios forestales



Cerca de mil 100 hectáreas dañaron los incendios forestales que estallaron en el país en algo más de tres meses y medio. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 15 abr (RHC) Cerca de mil 100 hectáreas dañaron los incendios forestales que estallaron en el país en algo más de tres meses y medio, informó el Cuerpo de Guardabosques de Cuba.

En una actualización sobre los resultados de su campaña nacional número 25 de protección contra el fenómeno, el informe señaló que en ese período ocurrieron 186 siniestros, que equivalen a un promedio de uno diario, de acuerdo con cifras preliminares.

Ejemplificó su nivel de dispersión por territorios con el caso de la provincia de Artemisa, donde 33 impactaron 230 hectáreas y lo comparó con la de Guantánamo, en la que solo cinco afectaron 344 entre bosques naturales y plantados.

De acuerdo con el Centro Nacional de Monitoreo del Cuerpo de Guardabosques, del Ministerio del Interior, le siguen en cantidad Matanzas; Camagüey; y el Municipio Especial de la Isla de la Juventud. (Fuente: Radio Rebelde)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/254118-cuerpo-de-guardabosques-de-cuba-informa-sobre-hectareas-danadas-por-incendios-forestales$



Radio Habana Cuba